

創造



内灘町立鶴ヶ丘小学校

6年 学年だより 第10号

令和6年11月1日(金)

朝晩は冷え込み、山々の木々も、少しずつ色づき、いよいよ秋らしくなっていきます。子どもたちは、行事や委員会活動などさまざまな活動がんばっています。10月に行われた運動会やサッカー交歓会を通して、たくさんのことを考え、学び、成長したように感じます。この成長を、これからの学校生活にも活かしてほしいです。

実りの秋といわれますが、6年生にとっても実りある11月になるよう学習を進めていきたいと思います。ご協力よろしく願いいたします。

～「絆で『最高』を創ろう」の運動会～

10月12日(土)、令和6年度の運動会が開催されました。スローガンは、「絆で『最高』を創ろう」でした。6年生はこの日のために、スローガンづくりや係活動、競技の練習、応援合戦、ふれあいグループのお世話など、たくさんの場面で活動してきました。

運動会当日、これまで準備してきたもの、練習してきたことを出し切って、応援や演技をしたり、競技で全力を出したり、係活動を頑張ったりする姿がたくさん見られました。一人一人のどの瞬間を切り取っても、最高の輝きを放っていました。その姿を見た1～5年生や保護者の方々、地域の方々に、きっと感動が届いたと思います。

「絆で『最高』を創ろう」のスローガン通り、みんなが「最高でした！」と言える運動会になって、本当によかったです。最高の運動会になりました！！



～サッカー交歓会～

10月31日(木)、雨天による順延を経て、内灘町サッカー交歓会が開催されました。この日を迎えるまでに、みんなであてを立てたり、練習をしたりしてきました。6の1が目指すサッカーは、「みんなが楽しめるサッカー」でした。練習から、みんなで声をかけ合ってプレーする姿、チーム一人一人の個性を生かしながらポジションや作戦を考える姿がたくさん見られました。10/24の会場(ナダスタ)での事前練習では、西荒屋小学校と練習試合をしました。学校では、5年生と練習試合をして、本番に向けて頑張ってきました。

迎えた本番。パスを繋ごうとプレーする姿、諦めずにライン際までボールを追い続ける姿、果敢にゴールを狙いに行く姿など、たくさんの素晴らしいプレーが見られました。試合に出ていない時間も、応援したり見守ったりする姿が見られ、めあてに掲げた「みんなが楽しめる」を体現していました。

勝ち負けはありましたが、試合後のみんなの表情を見ると、勝ち負け以上の価値を得られたように感じます。また一つ、かけがえのない思い出ができました。



～心の日アンケートについて～

本日 Chromebook を持ち帰ります。毎月学校で実施している「心の日アンケート」を、ご家庭で実施していただきますよう、よろしくお願いいたします。なお、Chromebook は11月5日(火)に学校に持ってくるよう、お声かけいたします。

～卒業式の日程について～

令和6年度の卒業式は、令和7年3月18日(火)に行われることとなりました。詳細については後日お知らせします。よろしくお願いいたします。

～卒業アルバム写真撮影～

10月の学年だよりでもお知らせしました通り、11月11日(月)に卒業アルバムの写真撮影を行います。クラスの集合写真、個人写真等を撮影する予定です。当日は、制服・白靴下を着用して登校させてください。よろしくお願いいたします。